



LA MARINA PLAZA

- [Economía y turismo](#)
- [Cultura](#)
- [Editorial](#)
- [Opinión](#)
- [Entrevistas](#)
- [Reportajes](#)
- [Edu](#)
- [Especiales](#)
- [Gastronomía](#)
- [La Marina Plaza a l'escola](#)
- [Empresas singulares](#)
- [Humor Gráfico](#)
- [Salud y b](#)
- [Benissa](#)
- [Calp](#)
- [Dénia](#)
- [Gata](#)
- [Ondara](#)
- [Orba](#)
- [Pedreguer](#)
- [Pego i Les Valls](#)
- [Teulada-Moraira](#)
- [Xàbia](#)
- [El Ver](#)

Publicado: miércoles, 4 abril, 2018

[Juan Carlos Arancibia](#) / [Opinión](#) / [Salud y bienestar](#) | [Multimedia](#)

Daño cerebral adquirido, la otra realidad

ictus, Juan Carlos Arancibia, psicología, salud

111
Shares

107

3

JUAN CARLOS ARANCIBIA, Psicólogo General Sanitario.

Es mucha la información que se conoce acerca del Accidente Cerebrovascular o también llamado

Uso de Cookies

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia de navegación. Si continuas navegando consideramos que aceptas su uso. [Acepto](#) [Reject](#) [Leer más](#)



persona que viva ese suceso tan chocante en primera persona, detrás de ese paciente hay un gran colchón amortiguador como son su familia y amigos más cercanos, quienes también sufren.

Sé que desde fuera no se vive la enfermedad de una manera tan intensa, pero es importante ponerse en la piel de los familiares para poder entender su dolor y ayudarles a descansar de la gran presión que conlleva ser cuidador las veinticuatro horas del día, siete días a la semana y por tiempo indefinido.

Piensa por un momento cómo cambiaría tu vida si uno de tus familiares más cercanos de repente padeciese un Infarto Cerebral y esa persona que tanto quieres tuviese secuelas desde ese momento y se convirtiese en una persona dependiente. Sé que duele solo pensarlo, pero esta es la realidad del Daño Cerebral Adquirido. Por esta misma razón, he decidido escribir sobre esta enfermedad, cuyo nombre suele ser muy sonado pero no muy conocido.

Y por último, comentarte que aquí en la Marina Alta contamos con asociaciones como CEREBRUM, que ayuda a personas afectadas por Daño Cerebral Adquirido. Tuve la suerte de conocerlos en la Feria de Asociaciones de Denia del 14 de Octubre y solo tengo buenas palabras para ellos, familias muy comprometidas socialmente y personas de 10.

Aquí os adjunto una foto de la Quinta Feria de Daño Cerebral Adquirido de la Marina Alta que se celebró el 26 de Octubre, Día Nacional del DCA, en el Hospital de la Pedrera.

Juan Carlos Arancibia

Psicólogo General Sanitario

Ronda de les Muralles, 17, Dénia.

Contacto y cita previa: 610 879 414

[Facebook](#)

Otros artículos de Juan Carlos Arancibia en La Marina Plaza:

-Todas las mentiras que te han contado acerca de la esquizofrenia

-Esculpiendo las obras más valiosas

Uso de Cookies

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia de navegación. Si continuas navegando consideramos que aceptas su uso. [Acepto](#) [Reject](#) [Leer más](#)



Te recomendamos

recomendado por



La nueva directiva del CD Dénia da a conocer su hoja de ruta a los socios

Mercat de la Foradà: productes de proximitat i activitats d'oci -Vall

Convivencia en el Campus Gayà

El PSOE de Dénia apuesta por mejorar itinerarios

Uso de Cookies

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia de navegación. Si continuas navegando consideramos que aceptas su uso. [Acepto](#) [Reject](#) [Leer más](#)



Los mejores equipos ciclistas del mundo se entrenan en la Marina Alta

La hasta ahora directora del Gargasindi de Calp, Raquel Andrés, nombrada directora general de Educación...

LA MARINA PLAZA

Diario at

Uso de Cookies

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia de navegación. Si continuas navegando consideramos que aceptas su uso. [Acepto](#) [Reject](#) [Leer más](#)